
Алексей Дёмкин был назначен временно исполняющим 
обязанности главы Перми 16 декабря 2020 года. В конце 
марта, официально вступая в должность, он пообещал 
«не подвести» пермяков. В преддверии Нового года под-
водим предварительные итоги работы Алексея Дёмки-
на на посту мэра краевой столицы.

За минувший год Алексей 
Дёмкин существенно обновил го-
родскую команду. В то же время 
глава города отмечает, что пре-
емственность власти сохрани-
лась и продолжается планомер-
ная реализация поставленных 
ранее задач. «Я, подхватив зна-
мя своих предшественников, по-
старался его не уронить», – отме-
чает мэр. Эксперты считают, что 

кадровые решения были обосно-
ванными.

«Главный итог года Алексея 
Дёмкина – сформирована адек-
ватная Пермская городская дума. 
По итогам очень непростой кампа-
нии, на фоне протестного голосо-
вания большинство мест в предста-
вительном органе заняли сторон-
ники действующего главы. В ходе 
кампании глава проявил себя как 

жесткий и последовательный ме-
неджер, в нынешние кризисные 
времена эти качества дорогого сто-
ят, – рассуждает политолог Сергей 
Ильин. – Готовность принимать не-
популярные решения, решать ко-
пившиеся годами проблемы – то, 
что диктует время. Это первое. Вто-
рое – в мэрии полным ходом идет 
кадровая ротация, в том числе и с 
поколенческой точки зрения. В том 

числе и на уровне районных адми-
нистраций. Это позитивный про-
цесс, который давно назрел».

Строили и доСтроили
Совместными усилиями но-

вой команде предстоит реализо-
вать ряд крупных проектов и под-
готовить город к 300-летию. В этом 
году город напоминал одну боль-
шую стройку. Удалось завершить 
ряд довольно сложных проектов, в 
том числе реконструкцию ул. Геро-
ев Хасана, которая продолжалась 
несколько лет. На этом объекте бы-
ли полностью заменены коммуни-
кации, проведено сложнейшее пе-
реустройство газопроводов, «лив-
невки», силовых кабелей и других 
систем. Новая дорога с шестипо-
лосным движением была введена 
в эксплуатацию осенью текущего 
года, и, по словам Алексея Дёмки-
на, «многие жители и гости, приез-
жающие со стороны Екатеринбур-
га, наконец-то выдохнули».

Еще один важный для города 
проект – ул. Строителей. В октябре 
здесь было открыто четырехполос-
ное движение на участке от ул. Ку-
фонина до ул. Желябова. Как от-
мечают в мэрии, объект находит-
ся в ведении краевых властей, но, 
поскольку находится на террито-
рии города, Алексей Дёмкин неод-
нократно выезжал на него и лично 
контролировал ход работ. Город-
ские власти готовы подключиться к 
работе и на последующих этапах ре-
конструкции ул. Строителей.

Кроме того, в 2021 году закон-
чен ремонт ул. Карпинского на 
участке от ул. Советской Армии до 
ул. Архитектора Свиязева, завер-
шается строительство совершенно 
новой ул. Маршала Жукова.

В целом строительству, ремон-
ту и содержанию дорог уделяется 
самое пристальное внимание. Ра-
боты ведутся в рамках сразу не-

скольких программ, в том числе 
и по нацпроекту «Безопасные ка-
чественные дороги». Ежегодно в 
Перми в нормативное состояние 
приводится более 1 млн кв. м до-
рожного покрытия. В 2021 году об-
щий объем финансирования ре-
монта объектов улично-дорож-
ной сети составил 1,4 млрд руб. 
На эти средства реконструировали 
27 улиц, установили 10 новых све-
тофоров и модернизировали пять 
устаревших.

Также уже проведены аукци-
оны на выполнение работ по нац-
проекту «Безопасные качествен-
ные дороги» на следующий год, 
чтобы подрядчики могли присту-
пить к ремонту, как только позво-
лят погодные условия.

Подвижки в Подвижном
Серьезные изменения про-

изошли и в транспортной отрас-
ли Перми. В частности, обновля-
ется подвижной состав городско-
го электрического транспорта, ка-
питально ремонтируются трам-
вайные пути. А по ул. Революции 
в этом году была запущена новая 
трамвайная ветка.

Пермь вошла в число горо-
дов-участников пилотного про-
екта комплексной модернизации 
электротранспорта, который реа-
лизуется при поддержке корпора-
ции ВЭБ.РФ. В рамках этого проек-
та в ближайшую трехлетку в Перми 
планируется построить новое де-
по, отремонтировать 50 км трам-
вайных путей, модернизировать 
10 тяговых подстанций и закупить 
50 новых трамваев.

«При поддержке краевых вла-
стей, с участием федерального фи-
нансирования мы планируем мо-
дернизировать наш электриче-
ский транспорт, полностью перей-
ти на новый тип трамваев», – сооб-
щил мэр.

«Город засияет новыми красками»
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